



## After-Work-Treffen in der Flora

Am 26. Mai fand das After Work-Treffen in der Flora statt. Die Sonne strahlte vom Himmel als wir uns am Haupteingang trafen. Dort wurden wir vom fröhlichen Gesang der ersten Kölner Damen-Karnevalsgesellschaft Colombina Colonia empfangen, die an diesem Tag einen Auftritt dort hatten. Nachdem wir eine Weile der Musik gelauscht hatten, schlenderten wir durch die Flora und den Botanischen Garten, die in den Farben der buntesten Frühlingsblüten leuchteten.

Nachdem wir uns sattgesehen hatten, meldete sich bei einigen der hungrige Magen. So marschierten wir weiter zum nahe gelegenen Café VÍlena, wo man uns einen kleinen gemütlichen Raum reserviert hatte. Hier verspeisten wir leckere Kuchen und Torten oder frische Waffeln. Das Angebot der Getränke reichte von Kaffee bis zu fruchtigen Cocktails. Nach fröhlichen und angeregten Gesprächen, trennten sich unsere Wege wieder und jeder fuhr nach Hause.

Was für ein schöner Nachmittag!

*Claudia Nöhrbaß*